

甲 通津中だより

校訓 自主 協調 実践

第5号 令和5年7月20日

発行 岩国市立通津中学校

Tel (0827) 38-1019

Fax (0827) 38-2705

一学期、たいへんお世話になりました。生徒たちは、しっかり成長しています。

校長 林 哲 史

新1年生47名を迎え、全校生徒114名でスタートした1学期が、本日、無事終了いたしました。これまで、大きな事故等もなく、生徒たちは元気に学校生活を送ることができました。これも、保護者の皆さまが本校教育にご協力いただいたおかげであり、本当に感謝申し上げます。また、登下校の交通指導や、毎週の花生け、地域交流会の講師等、多岐にわたりご支援いただいた地域の方々にも、重ねてお礼申し上げます。

今年度、教職員は、「常に生徒のそばにいて、寄り添い、かかわっていこう！」をモットーに、朝の出迎え（教室や昇降口等）や学習指導、給食指導、無言清掃の指導等に取り組んできました。また、本校の様子を知っていただくため、6月からホームページを毎日更新してきました。今年度、様々な取組を進めてきましたが、生徒や保護者の皆さま、地域の方々、学校経営はどうだったでしょうか。現在、保護者の皆様にはデジタルでの学校評価アンケートを実施しておりますので、ぜひ、お声を聞かせていただき、今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。

4月に着任した私にとって、1学期の生徒たちは、とても輝いていました。日々の授業では、どの生徒も姿勢正しく、学習に取り組んでいました。先週、開催した地域交流会では、講師の方々から、「生徒が一生懸命に取り組んでくれたので、私たちも楽しかった」、「来年も、ぜひ講師で参加したい」等の声をいただきました。生徒たちは、何事にも前向きに取り組む、成長を続けています。これからも、教職員一同、全力で生徒の成長を支援していけるよう、努力してまいります。今後とも、変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

トイレ改修工事本格化

岩国市からのプリントでもお知らせしましたが、本校校舎のトイレ改修工事が本格的にスタートしました。学期末懇談会では、工事による騒音等でご迷惑をおかけしました。

改修により女子トイレはブースが1つ増え、3つになります。また、湿式から乾式に変更され、より家庭と同じようなトイレとなります。供用開始は体育祭明けからの予定です。

その間は、仮設トイレやプール、講堂のトイレを使用することになります。

また、登校時を除き、下記の区間が通行禁止となります。自転車置き場から昇降口に欠けては、終日通行可能です。夏季休業中のご来校時にもご迷惑をおかけすることもあると思いますが、ご理解ご協力をお願いいたします。



地域交流会開催！

7月11日(火)、午後から地域交流会を開催しました。

コロナ禍で地域の方とのつながりが途絶える中、新しい学習指導要領に沿った地域連携を進めていこうと、学校運営協議会のお力添えをいただいで取り組んできた行事です。昨年度は、実施直前に新型コロナウイルス感染症の影響で急遽中止した行事でもあります。

今年度も、当日を迎えるまでに、実行委員の生徒4名が講師との事前打ち合わせや生徒への説明会など、行事の成功に向け尽力しました。

交流会当日、生徒達は12の講座に分かれ、それぞれに地域の方とふれあいながら、受講しました。各講座を巡ると、どの講座も笑顔にあふれており、生徒達も熱心に取り組んでいました。来年度も楽しみです。

ご協力いただきました地域の皆様、ありがとうございました。以下は生徒の感想の一部です。

たった一輪の花で心が温かくなるということを改めて学ぶことができました。(華道)

茶道という和の美しい文化を体験できたことは、私にとって大きなものとなりました。(茶道)

かるた取りだけでなく、坊主めくりなど多様な遊び方のある百人一首にとっても魅力を感じました。(百人一首)



防災教室



7月14日(金)、2年生を対象に、社会科の授業の一環として防災学習を行いました。山口県教委が実施している「専門家等と連携した防災出前授業」を活用しての学習会で、大島商船高専から講師を招いての学習会でした。地震発生の仕組みや通津地域の危険箇所、救命時のロープワークを学びました。また、防災グッズも紹介いただきました。

校内清掃奉仕活動にご協力ください

8月19日(土)、8月26日(土)に、通津中育友会主催行事の校内清掃奉仕活動を計画しています。

体育祭に向け、保護者の方々のお力をお借りして、グラウンドの除草作業に取り組めます。雨天によるグラウンド状況の悪化や新型コロナウイルス感染症の影響で中止が続いておりましたが、今年度は計画通りに実施できればと考えております。ご協力をお願いします。

